
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 01 a 15 de julho de 2019. 
 

 

 

Reunião do Conselho do 
Desenvolvimento Rural, 
realizada no Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais, para a 
análise DAP - Declaração de 
Aptidão ao PRONAF. 

 

 

Visitei as obras de 
implantação de infraestrutura 
(galeria e meio fio) 
preparatórias para o 
asfaltamento de vias no 
Jardim Aparecida.  

 

 

 

Fiscalizando a reconstrução da ponte sobre o 
Rio do Campo, fundos do loteamento Jardim 
Canadá, a chamada ponte do Pachola, serviço 
realizado pela Secretaria de Obras. 

 

 

Visitei a UBS do Jardim 
Tropical. Conversei com 
algumas servidoras e 
com toda a equipe ESF - 
Estratégia Saúde da 
Família.  



Vistoriando o inicio da 
implantação de uma 
pracinha no Conjunto 
Tancredo de Almeida 
Neves (COHAPAR). A 
sua implantação 
atende à solicitações 
da comunidade, 
expressa através de 
seu presidente. 

 

 

 
Visita ao CMEI 
Tancredo de Almeida 
Neves, no COHAPAR. 
Fui verificar sobre a 
reforma que está em 
fase final.  
 

 

 

 

Tive a honra de receber, em meu gabinete, a 
diretora Ana e a vice Patrícia da Escola 
Municipal Monteiro Lobato, localizada no Lar 
Paraná. 

 

 

 

 

 

Visitei o início das obras para 
pavimentação da via pública (2 
km), entre a BR 487 e o setor de 
transportes da COAMO. 

 



 

 

Participei da abertura da 
Olimpíada Escolar Vicentina do 
Colégio Vicentino Santa Cruz. 

 

 

 

 

 

FESTAS JULINAS NAS ESCOLAS 
E CMEIS DO MUNICÍPIO.   
Escola Florestan Fernandes - 
CAIC, Castro Alves, CMEI Nossa 
Senhora de Fátima, CMEI Dom 
Virgílio de Paoli e Escola 
Urupês. 

 

 

 

 

Festa julina na Escola 
Municipal Monteiro Lobato. 

 

 
 
 

 
 
Visitei o CMEI Mundo da 
Criança, (antigo CMEI do CAIC) 
onde fui muito bem recebido. 
Conversei sobre vários 
assuntos com a diretora 
Gismonia, professoras e 
servidoras. 
 

 



 

 

Participei da posse do Conselho 
Municipal de Saúde. 

 

 

 

 

A Comissão de Finanças e Orçamento da Câmara, 
da qual sou o presidente, reuniu-se para analisar e 
dar perecer em vários projetos de Lei. Dentre este, 
dois importantes para a agricultura familiar. Um 
que altera a Lei do Conselho de Desenvolvimento 
Rural e outro que Cria o Programa de Apoio a 
Agricultura Familiar. 

 

 

Vistoriando o inicio das 
obras de recuperação do 
pavimento da Av. Presidente 
Kennedy, no trecho do 
COHAPAR, realizadas pelo 
DNIT. Solicitando a 
recuperação da via, 
apresentei, no início de 
2019, requerimento na 
Câmara Municipal dirigido 
ao órgão, o qual foi aprovado 
pelos demais vereadores. 

 

 

Participei do lançamento do 
festival de prêmios da Santa 
Casa Regional. Como nas 
edições anteriores foram 
colocadas à venda 50 mil 
cartelas ao preço de 10 reais.  



 

Estive na comunidade do 
Barreiro das Frutas. Fui 
verificar a execução de 
serviços de recuperação das 
estradas rurais que vem 
sendo realizado pela 
Secretaria de Obras do 
Município.  

 

 

Nos reunimos na Câmara Municipal para 
eleger presidente e relatores das Comissões 
Especiais para análise dos Projetos Lei 
Complementar do Perímetro Urbano, do 
Código de Posturas e do Código de Uso e 
Ocupação do Solo. Fui indicado pelas 
respetivas Comissões como relator de dois 
Projetos, Código de Posturas e Lei do 
Perímetro Urbano.  

 

 

Reunião na Câmara de vereadores, com o 
prefeito Tauillo Tezelli, para tratarmos de 
captação recursos para atender Entidades e 
Instituições Filantrópicas além de outros para 
obras e ações de interesse da municipalidade. 

 

 

 

 

Vistoriando os Serviços de 
sinalização horizontal 
realizados pela Diretoria 
de Trânsito. As principais 
avenidas estão recebendo 
pintura de eixo da pista e 
faixa contínua.  

 



 
 
Participei da reunião na ACICAM, sobre 
logística reversa. Foram tratados assuntos 
referentes à coleta seletiva em nossa cidade. 
 

 

 

Com o tema "a 
responsabilidade do 
profissional na prescrição 
do receituário agronômico", 
em parceria CREA Pr, 
Associação dos Eng. 
Agrônomos e ADAPAR, 
realizaram um seminário 
regional destinado aos 
profissionais que atuam na 
área de assistência e 
consultoria agronômica a 
produtores rurais.  

 

 

Participei da reunião do Sindicato Patronal 
do Comércio e Sindicato dos Contabilistas, 
com objetivo de tratar sobre notificações e 
multas aplicadas por sindicatos de 
empregados, contra empresas da região nas 
ultimas semanas. 
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